

Damen Bezirksoberliga Gr. 2

TTC Heusenstamm : TTC Mörfelden 1952
Freitag, 24.02.2023, 19:30 Uhr

Zwei Punkte erobert sich das Team des TTC Mörfelden 1952

Großer Jubel herrschte am Freitagabend, als Anke Kemmler nach 3 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gäste des TTC Mörfelden 1952 im Match der Damen Bezirksoberliga Gr. 2 verwandelte. Bittere Mienen gab es dagegen beim Heimteam TTC Heusenstamm, das eine 4:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 21:18) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Mirelki Perez-Perez, die ihre zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Gastmannschaft nach dem 13. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 14:12.

Los ging es mit den Doppeln. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Göbel / Kemmler zeigten Rebel / Basch ihren Kontrahentinnen die Grenzen auf. Bayer / Prokopcika verloren danach ihr Match indes gegen Meffert / Perez-Perez unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 8:11, 4:11, 7:11. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0-Sieg gelang es Olivia Rebel die Gastspielerin Birgit Meffert in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Knapp an einem Sieg vorbei schlidderte Martina Bayer nach einer Führung mit zwei Sätzen Vorsprung gegen Katja Göbel. Am Ende gewann jedoch der Gast noch im finalen Satz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Nicht einen Satzgewinn überließ Irina Prokopcika ihrer Gegnerin Anke Kemmler beim in Sätzen deutlichen 3:0-Sieg und holte damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Fünf Sätze lang beharkten sich Bärbel Basch und Mirelki Perez-Perez, bevor die Gastspielerin einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspielerinnen des TTC Heusenstamm und des TTC Mörfelden 1952 in die Box. Recht kurzen Prozess machte dann Olivia Rebel beim 3:0 mit Katja Göbel. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rebel nun bei 22:0, während Göbel bislang 11 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Unglücklich war Martina Bayer anschließend in der Partie gegen Birgit Meffert, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Meffert mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. In toller Verfassung präsentierte sich Irina Prokopcika im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Mirelki Perez-Perez. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:10 (Prokopcika) und 14:7 (Perez-Perez). Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Bärbel Basch und Anke Kemmler am Tisch die Schläger kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie eng umkämpft das Einzel insgesamt war. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Heusenstamm am 03.03.2023 gegen die DJK Blau-Weiß Münster IV versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 03.03.2023 gegen den TTC Langen 1950 VI mitnehmen.

Statistik:

TTC Heusenstamm

Doppel: Rebel / Basch 1:0, Bayer / Prokopcika 0:1

Einzel: O. Rebel 2:0, M. Bayer 0:2, I. Prokopcika 1:1, B. Basch 0:2

TTC Mörfelden 1952

Doppel: Göbel / Kemmler 0:1, Meffert / Perez-Perez 1:0

Einzel: K. Göbel 1:1, B. Meffert 1:1, M. Perez-Perez 2:0, A. Kemmler 1:1